## Afirma Evo Morales que el pueblo boliviano está por encima de las diferencias ideológicas



La Paz, 6 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que las personas tienen el derecho de discrepar ideológicamente, expresar lo que piensan y sienten en cuestiones políticas, pero la misión del gobierno es seguir trabajando para el pueblo.

Tras entregar un coliseo en el departamento de Potosí, reiteró Morales que la mentira se impuso en el referendo del 21 de febrero, por lo que la derecha no triunfó como algunos dicen.

Los bolivianos asistieron en esa fecha a las urnas para aprobar o rechazar la modificación parcial de la Constitución Política del Estado, la cual habilitaría o no al primer mandatario y al vicepresidente Álvaro García Linera para las elecciones generales del 2019.

El jefe de Estado enfatizó que la existencia de ciudadanos con diferencias políticas es todo un derecho, algunos pueden ser anticapitalistas y otros proimperialistas pero al margen de cualquier postura ideológica y lo ocurrido en el referendo seguirán trabajando por el pueblo.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92701-afirma-evo-morales-que-el-pueblo-boliviano-esta-por-encima-de-las-diferencias-ideologicas$ 



## Radio Habana Cuba